

saint-pardoux-soutiers

Départ imminent pour les Chabichou en 4L

Bastien Semillé et Thomas Rousselot, 20 ans, mettent une dernière main dans le moteur de leur 4L avant le grand départ, dans un mois. Les deux amis se sont connus au lycée. Mécaniciens de formation, dans le TP ou spécialisé en agriculture, les deux « enfants du pays » quitteront la Gâtine pour dix jours de rallye en 4L sur le sol marocain.

Le Saint-Germinois et le Saint-Pardousien seront ensemble sur la ligne de départ, à Biarritz, mercredi 15 février, entourés de plusieurs milliers d'autres équipages.

« Sur un coup de tête »

L'idée a germé fin 2019 lors d'une soirée entre amis, comme un défi lancé à la légère, « sur un coup de tête ». Mais les mots posés se sont transformés en actions et en quelques mois de prospection la chose est devenue sérieuse : deux 4L achetées

pour en reconstituer une, moteur à neuf et en avant l'aventure !

Des fins de semaine bien occupées, des financements à trouver, communiquer sur les réseaux sociaux, planifier les étapes... Un challenge avec, en trame de fond, la joie pour les deux compères de participer à une action solidaire : cartables bien remplis, sacs de sport et équipements sportifs et produits alimentaires trouveront leur place dans le bolide aménagé par leurs soins ! « On a hâte de prendre le départ. Il y a bien une petite appréhension, la peur des pannes possibles, mais on est confiants ! On a vraiment envie de partager notre aventure ! », confient les deux aventuriers de concert. Ils essaieront de « médiatiser leur road trip » marocain via les réseaux sociaux.

À suivre : Leschabichouen4L sur Instagram et Facebook.



Dernière ligne droite avant le départ, Bastien et Thomas « bichonnent » leur 4L ! (Photo NR)

saint-georges-de-noisné